

Association Française d'Arbitrage

Célébration du 40^e anniversaire

Association
Française
d'Arbitrage



Le lundi 28 octobre 2015, le monde de l'arbitrage, réuni avenue d'Iéna dans les salons de la Maison des Ingénieurs des Arts & Métiers, fêtait le quarantième anniversaire de l'Association Française d'Arbitrage – Association For Arbitration (AFA).

En préambule des festivités, se tenait l'Assemblée générale de l'AFA qui, après avoir entendu le rapport moral de sa Présidente suivi du compte rendu d'activité du Président du Comité d'arbitrage, a renouvelé son Conseil d'administration et élu ses nouveaux membres, Madame Caroline Duclercq et Madame Marie Danis.

À l'issue de l'Assemblée, le Conseil d'administration nommait Monsieur Bertrand Moreau en qualité de Président, succédant ainsi à Madame Geneviève Augendre qui venait de démissionner de son mandat de Président. Monsieur Noël Mélin a été renouvelé dans

ses fonctions de Secrétaire Général ainsi que Monsieur Gilles Durant des Aulnois en qualité de Trésorier. Madame Laurence Kiffer et Monsieur Antoine Fourment ont été nommés en qualité de Vice-Présidents et Monsieur Gilles de Courcel en qualité de Trésorier adjoint.

Le Conseil d'administration a par ailleurs nommé les membres du Comité d'arbitrage de l'AFA, qui se trouve désormais composé de Madame Carole Xueref et de Messieurs Michel Armand Prévot, Eliseo Castineira, Pierre Duprey, Alexandre Job et Charles Kaplan.

Ces formalités accomplies, la célébration du quarantième anniversaire de l'AFA s'est tenue à partir de 18 heures dans la grande salle *La Rochefoucauld* de la Maison des Ingénieurs des Arts & Métiers, qui réunissait près de quatre cents personnes, avocats, professeurs, arbitres, experts, tous venus fêter l'évènement et écouter la Conférence de Monsieur Charles

Jarrosson, Professeur à l'Université Panthéon-Assas et arbitre international, sur « *Le statut de l'arbitrage administré* ».

Madame Geneviève Augendre, Présidente sortante, a dressé le compte-rendu d'activité de l'AFA au cours de l'année écoulée, rappelant notamment les actions entreprises sur le plan international pour développer les liens avec des institutions d'arbitrage étrangères en Europe, en Asie et en Afrique notamment, les partenariats noués avec diverses institutions [Fédération des Centres d'Arbitrage (FCA), Centre National d'Arbitrage du Travail (CNAT), Institut d'Expertise, d'Arbitrage et de Médiation (IEMA), le MOOC droit de l'arbitrage interne et international de la Faculté de Montpellier], et les diverses actions de formation (le Cas Pratique de l'AFA, les Rendez-Vous de l'AFA).